



MONTRÉAL - PARIS - TORONTO

*English version follows*

Montréal, le 28 juin 2023

## **Nouvelle équation :** **Adexia + Classe Affaires CF = AXCLR**

Adexia et Classe Affaires Canada CF, deux sociétés canadiennes d'accompagnement à l'international (SAI), spécialisées dans la préparation, le développement, l'installation et la croissance des entreprises et des entrepreneurs internationaux sur le marché canadien, opèrent un rapprochement stratégique et lancent AXCLR.

L'offre AXCLR a été élaborée pour fournir un service d'accompagnement opérationnel aux entreprises, investisseurs et entrepreneurs internationaux. Elle a pris naissance à Montréal en mai 2023.

Bien implantés des deux côtés de l'Atlantique, Adexia et Classe Affaires CF disposent d'équipes solides, complémentaires, multisectorielles et performantes dans leurs disciplines. Cette alliance a pour objectif de mettre en commun leurs ressources, leurs compétences, leurs expériences et leurs réseaux au bénéfice de tous les projets d'affaires à destination du marché canadien.

Plus fortes ensemble, Adexia et Classe Affaires CF proposeront leurs services sous l'appellation AXCLR, pour devenir le n° 1 de l'accompagnement des entreprises et entrepreneurs qui souhaitent s'installer au Canada.

AXCLR, une offre pensée par Adexia et Classe Affaires CF  
**contact@axclr.ca**

Leurs valeurs et leur vision sont communes : la **confiance**, l'**intégrité**, la **satisfaction client**, le **respect des engagements**, la **qualité**.

Le maître mot, vous l'aurez compris est : ACCÉLÈRE

AXCLR mise sur son réseau de confiance et ses expertises pour accompagner les entreprises et les entrepreneurs internationaux, et accélérer leur installation au Canada.

- ❖ **AXCLR votre exploration**
- ❖ **AXCLR votre implantation**
- ❖ **AXCLR votre développement**

### **AXCLR Montréal - Paris - Toronto**

Les équipes d'AXCLR sont composées d'experts dans les relations d'affaires Europe-Canada. Ils œuvrent depuis 20 ans à partager leurs expériences et expertises auprès de leurs clients en proposant des solutions concrètes sur le terrain, en intégrant toujours la dimension interculturelle et la nécessité d'adapter l'offre et le projet au marché local.

Elles ont l'avantage de maîtriser la culture européenne et la biculture canadienne, francophone et anglophone.

Dans le cadre de l'accord de libre-échange AECG (Canada-Europe), les opportunités sont plus nombreuses que jamais pour les entreprises et entrepreneurs européens, le Québec et l'Ontario étant les portes d'entrée idéales pour conquérir l'Amérique du Nord.

À propos de :

**Adexia** est une société d'accompagnement spécialisée dans le développement et la croissance des entreprises sur le marché canadien et à l'international, depuis 2006. *Adexia est accréditée Stratexio, membre de l'OSCI et membre exclusif Canada du réseau international Globalians. Agréée Assurance Export et Chèque Relance Export BPI.*

**Classe Affaires CF**, établie depuis 2016 est une société canadienne de conseils et d'expertises experte dans l'accompagnement des entrepreneurs et des entreprises francophones principalement qui ont le projet de s'implanter et de se développer au Canada. *Membre de l'OSCI.*

Contacts :

**Toronto :**

**Yann Jadis, Président d'ADEXIA**

Tel. : +1-647-995-3812 / [yann.jadis@adexia.ca](mailto:yann.jadis@adexia.ca)

**Montréal :**

**Xavier Chambon, Président de Classe Affaires CF**

Tel. : +1-514-893-3136 / [xchambon@classeaffairescf.com](mailto:xchambon@classeaffairescf.com)

**Paris :**

**Barbara di Stefano, DG Europe de Classe Affaires CF**

Tel. : +33(0)6 03 00 90 38 / [bdistefano@classeaffairescf.com](mailto:bdistefano@classeaffairescf.com)



AXCLR, une offre pensée par Adexia et Classe Affaires CF  
**[contact@axclr.ca](mailto:contact@axclr.ca)**



MONTRÉAL - PARIS - TORONTO

Montreal, June 28th, 2023

**New equation :**  
**Adexia + Classe Affaires CF = AXCLR**

Adexia and Classe Affaires CF, two Canadian companies specialized in international business development services are operating a strategic partnership and launch a common offer: AXCLR.

AXCLR is composed of expert services developed to support entrepreneurs and European companies with their development in Canada: From project strategic analysis and preparation, strategy implementation, business development, to growth on the Canadian market including installation, incorporation and M&A.

The AXCLR offer has been developed to provide international companies, investors and entrepreneurs an operational support to access the Canadian market.

Well established on both sides of the Atlantic, Adexia and Classe Affaires CF have strong, complementary, multi-sector teams. This alliance aims to pool their resources, skills, experiences and networks for the benefit of the clients.



AXCLR, une offre pensée par Adexia et Classe Affaires CF  
[contact@axclr.ca](mailto:contact@axclr.ca)

Stronger together, Adexia and Classe Affaires CF will offer their services under the name AXCLR and aim to become the leader in the industry.

Their values and vision are common: Trust, Integrity, Customer satisfaction, respect for commitments, quality.

The key word: ACCELERATE.

- ❖ **AXCLR your strategic analysis**
- ❖ **AXCLR your implantation**
- ❖ **AXCLR your development**

### **AXCLR Montreal - Paris - Toronto**

AXCLR teams are made up of experts in the Europe-Canada business relations. They have been working for 20 years to share their experiences and expertise with their clients by offering hands-on solutions, integrating the intercultural dimension and the need to adapt the offer and the project to the local market.

They master European culture and Canadian French-speaking and English-speaking dual culture.

In the context of the CETA (Canada-Europe free trade agreement), the AXCLR offer will contribute to the ever-growing collaboration between Canada and Europe with Quebec and Ontario being the ideal gateways to conquer North America.

About:

Adexia is an international business development service company specializing in the development and growth of businesses in the Canadian and international market since 2006. *Stratexio accredited, member of OSCI and exclusive Canadian member of the international Globalians network. Approved by BPI.*

Classe Affaires CF, established in 2016, is a Canadian consulting and expertise company expert in supporting French-speaking entrepreneurs and businesses who plan to set up and develop in Canada. *Member of OSCI.*

AXCLR, une offre pensée par Adexia et Classe Affaires CF  
**contact@axclr.ca**

Contacts :

**Toronto :**

**Yann Jadis, CEO ADEXIA**

Tel. : +1-647-995-3812 / [yann.jadis@adexia.ca](mailto:yann.jadis@adexia.ca)

**Montreal :**

**Xavier Chambon, CEO Classe Affaires CF**

Tel. : +1-514-893-3136 / [xchambon@classeaffairescf.com](mailto:xchambon@classeaffairescf.com)

**Paris :**

**Barbara di Stefano, General Manager Europe Classe Affaires CF**

Tel. : +33(0)6 03 00 90 38 / [bdistefano@classeaffairescf.com](mailto:bdistefano@classeaffairescf.com)

